Vorlage 544/2016

Fraktionslos im Stadtrat

Die PARTEI, Stammtisch "Unser Huhn"



Markus E. Vogt

Dorfstraße 26

72074 Lustnau (in Tübingen)

Email: info@haens-daempf.de

<u>Antrag:</u>

Die Stadt Tübingen richtet ein kostenloses Fahrradrikscha-Shuttle von Kusterdingen zum Haltepunkt Lustnau ein und integriert dieses in das Naldo-System in Zusammenarbeit mit den Stadtwerken Tübingen.

Begründung:

Leider soll der Haltepunkt Lustnau nach der Einrichtung der Regionalstadtbahn aufgegeben werden. Lustnauer Bürgerinnen und Bürger laufen Sturm gegen diese Entscheidung. Fakt ist, dass der Haltepunkt Lustnau bisher vor allem durch schlechte Anbindung nicht ausreichend genutzt wird. Kusterdinger Bürgerinnen und Bürger können ihn bisher nicht erreichen, obwohl sie nur durch einen bergigen Wald von ihm getrennt sind. Durch ein Fahrradrikscha -Shuttle könnte man dieses Hindernis überwinden.

Dadurch würde die Bewertung des Kosten-Nutzen-Verhältnisses des Haltepunktes von 0,98 deutlich über 1,06 (Lösung Neckaraue) steigen (vgl. Vorlage 140/2016). Der Haltepunkt Lustnau könnte so im Sinne der Kriterien der Deutschen Bahn erhalten werden.

Über 10% der Bevölkerung Tübingens wohnen in Lustnau und diese werden in Zukunft komplett vom ÖPNV abgeschnitten. Sie müssen dann aufs stinkende, schlecht riechende und vollkommen eklige Auto umsteigen. Schon jetzt gibt es häufige Busausfälle (z.B. am 11. Dezember um 11.18, Bus 22 und um 11.44, Bus 1 kam auch über 5 Minuten zu spät), was die Wut der Lustnauerinnen und Lustnauer erheblich steigert.

Mit solchen Gefühlen sollte man nicht spielen, sondern muss pragmatische Lösungen finden. Lustnau darf nicht vergessen werden!